

Empresas

Banco W le apuesta a los microempresarios con una nueva tarjeta de crédito

Banco W anuncia el lanzamiento de la tarjeta de crédito Banco W franquiciada por MasterCard y la primera en la historia de un banco de microfinanzas en Colombia.

8 noviembre, 2023 | Por Julieth Barbosa



Foto: Cortesía Banco W



Compartir



Banco W anuncia un importante paso en su expansión al mercado de microfinanzas en Colombia al lanzar la tarjeta de crédito Banco W, la primera en la historia de un banco de microfinanzas en el país. Esta nueva tarjeta de crédito se ofrece en colaboración con MasterCard y cuenta con el respaldo de Fiserv, Inc., un proveedor líder mundial de tecnología financiera y pagos.

Inicialmente, esta tarjeta estará disponible exclusivamente para los clientes actuales de microcrédito del banco. Sin embargo, la entidad planea extender su oferta a microempresarios y trabajadores independientes en todo el país. Con esta iniciativa, Banco W busca satisfacer las necesidades de consumo de este segmento, como compras y avances en efectivo, ampliando su portafolio de servicios. Hasta ahora, el banco se ha centrado en proporcionar capital de trabajo para apoyar las actividades productivas de los trabajadores independientes.

La experiencia y conocimiento profundo de Fiserv en el procesamiento de emisión de tarjetas y soluciones de procesamiento de pagos permitirán a Banco W ofrecer un instrumento financiero innovador y vanguardista que promueva la inclusión financiera y social. Se ha diseñado con un enfoque en la facilidad de acceso, promoción del uso responsable, construcción de bienestar y generación de confianza.

José Alejandro Guerrero, presidente de Banco W, destaca que “La tarjeta de crédito del Banco W nos habilita la llegada a un nuevo segmento de mercado y nos permite poner a disposición de nuestros clientes en microfinanzas nuevos métodos de pago para sus necesidades de consumo, labor que acompañaremos con procesos de educación financiera que impulsen el adecuado uso de este medio de pago”.

Óscar Tovar, vicepresidente de productos y canales del Banco W, añade que esta alianza con Fiserv y MasterCard permitirá lanzar al mercado colombiano de microfinanzas una tarjeta de crédito con mecanismos de seguridad de transacciones avanzados. “*Nuestra alianza con Fiserv y Mastercard nos permite lanzar al mercado de microfinanzas colombiano una tarjeta de crédito con nuevos mecanismos de seguridad de transacciones como Pan Token para cumplimiento de PCI y Ciberseguridad, conectividad directa a través de MasterCard y cumplimiento automático de mandatos de marca. Todo a través de ecosistemas apificados que permiten el crecimiento de funcionalidades en beneficio de nuestros clientes en el corto plazo*”.

Le puede interesar: [¿Qué propondrá Petro en la cumbre del G77+China que se realiza en Cuba?](#)

Julián Buitrago Díaz, Country Manager para Fiserv Colombia, expresa su emoción por colaborar con Banco W en este proyecto y destaca la importancia de esta iniciativa para el impulso de la inclusión financiera y social en el país. Este lanzamiento representa un hito en el ecosistema bancario de microfinanzas en Colombia y demuestra el compromiso de Banco W en apoyar a emprendedores y negocios.

¿Qué visión tiene Banco W con la expansión al mercado de microfinanzas?

Con la implementación de tecnología de última generación en soluciones globales de emisión de tarjetas, Fiserv Inc., Banco W, continúa avanzando en su misión de satisfacer las necesidades de débito, crédito, prepago, programas de lealtad y préstamos personales, adaptándose al mercado y las necesidades de sus clientes en Colombia. Este es un paso significativo en el sector de microfinanzas en el país y podría tener un impacto positivo en la inclusión financiera de un amplio grupo de trabajadores independientes y microempresarios.



Última hora

Judicial

Expresidente de SaludCoop Carlos Palacino fue condenado a 9 años y a pagar multa de \$112.000 millones

Noticias de Cali

Polémica en Cali por mural en el que se resalta Puerto Resistencia

Empresas

Cementos Argos alcanzó ingresos por \$3.1 billones durante tercer trimestre del 2023

Noticias de Colombia

Precios de la energía en bolsa volvieron a subir por anuncio del Ideam

Política

La lista de congresistas que aprueban la reforma a la Salud: uno se declara 'anti-petrista' en Antioquia

